



Quartalsbrief 2019/ 20 II

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigten,

Gebäude Kanalstraße 20
42657 Solingen
Telefon 0212 5944- 9453
E-Mail ges-hoehscheid@solingen.de
Schulleitung Dirk Braun

17.01.2020

Ich wünsche allen einen guten Start in das neue Jahrzehnt. Wichtige Weichenstellungen stehen für Ihre Kinder und uns in der kommenden Zeit an.

Für die Schule ist die Verabschiedung des Schulentwicklungsplans im Dezember durch den Solinger Rat eine bedeutende Richtungsentscheidung. Hier wurde beschlossen, dass mehr Schulplätze in der Sekundarstufe I in den kommenden Jahren benötigt werden. Unsere Schule soll deshalb im Jahre 2024 sechszügig werden. Dafür wird in der Fritz-Reuter-Straße ein neues Schulgebäude errichtet. Trotz unserer schulpolitischen Gespräche haben sich die Gremien der Stadt Solingen eindeutig für diese Lösung entschieden. Nun werden wir in einem schulinternen Arbeitskreis unsere Bedenken gegenüber der Schulerweiterung in Umsetzungsforderungen an die Stadt Solingen umformulieren. Im neuen Arbeitskreis sind Eltern, Schüler und Lehrkräfte vertreten. Damit werden wir eine solide Grundlage haben, um die „Planungsphase 0“ dieses Bauvorhabens konstruktiv gestalten zu können.

In der Zweigstraße ist der Ausbau weiter vorangeschritten. Mit unserer neuen Verwaltungskraft Frau Zinsenheimer, herzlich willkommen an dieser Stelle, ist auch ein zweites Schulsekretariat in der 3. Etage eröffnet worden. Dort steht sie für Verwaltungsangelegenheiten montags bis donnerstags von 08:30 bis 13:00 Uhr zur Verfügung.

Die W-LAN-Installationen in beiden Gebäuden stehen auch kurz vor dem Abschluss. In den Weihnachtsferien wurden die Router installiert. Nun fehlen „nur noch“ die Verknüpfungen zwischen Breitbandanschluss, Sever, Glasfaserkabel und Switches. Dann sind wir im digitalen Zeitalter angekommen.

Genauso gibt es auch weitere kleinere Entwicklungen in der Schule. Der Mensabetrieb hat zum Beispiel volle Fahrt aufgenommen. Der Rekord waren 180 ausgegebene Essen in 35 Minuten. Das ist fast ein Drittel der Schülerinnen und Schüler, die an diesem Tag zum Essen gegangen sind. Ein voller Erfolg für das Team um Herrn Halwas von der AWO, der bis zum Jahresende die Organisation im Hintergrund souverän geleitet hat. Vielen Dank für seinen Einsatz und den des gesamten Mensateams.

Aufgrund der Auslastung der Mensa können Kinder mit mitgebrachtem Essen nicht in der Mensa speisen. Dies und andere Regelungen hat der Mensaausschuss in der neuen Mensaordnung festgelegt. Mitgebrachtes Essen (alles, was Besteck erfordert) kann im Glaspalast an den Tischen verzehrt werden. Freunde warten in der Zwischenzeit draußen.

Die angekündigte Vertretungsplan-APP WEBUNTIS ist mittlerweile auch eingeführt und laut ersten Rückmeldungen ein sehr hilfreiches Tool.

Ich freue mich auf tolle Ergebnisse am Präsentationsnachmittag am 24.01.2020 von 15:00 bis 17:00 Uhr.

Dirk Braun

Dirk Braun, GeD